



Morena usa de nuevo el Senado para campaña de una de sus candidatas



Nuevamente, Morena usó el Senado para hacer campaña a favor de su candidata a la gubernatura de Aguascalientes, Nora Ruvalcaba. Hace unos días lo hizo, pero por el contendiente para gobernador de Tamaulipas, Américo Villareal, quien recibió ovaciones de “¡gobernador, gobernador!”.

Los senadores y diputados por Morena, así como el presidente del partido, Mario Delgado, y su candidata Nora Ruvalcaba dieron una conferencia en la Cámara alta para denunciar actos de intimidación contra ella.

Al ser cuestionados por qué están llevando a sus candidatos al Senado, ya que nunca había acontecido algo semejante, respondieron que acudían al recinto legislativo para denunciar lo que sucede en los estados y aseveró que estos actos no violan la Constitución mientras no pidan el voto a favor de algún contendiente.